

# Conocé los Centros Municipales de Salud y sus servicios

Inicio

Locales

Provinciales

Regionales

Política

Gremiales

Judiciales

**Policiales** 

Inf. General Nacionales

Internaci

15-08-2024

## **Cuenca Austral**

# Petrolera canadiense compró porcentajes de participación en tres áreas fueguinas



La filial argentina de la compañía canadiense Crown Point Energy adquirió un porcentaje de participación en áreas hidrocarburíferas de Tierra del Fuego, tras un acuerdo con Petrolera El Trébol.

La filial argentina de la compañía canadiense Crown Point Energy adquirió un porcentaje de participación en Río Cullen, Las Violetas y La Angostura. La operación asciende a 700 mil dólares.

Sociales Última Edic Ediciones A

Imprimir esta nota

Enviar por mail

Río Grande.- La filial argentina de la compañía canadiense Crown Point Energy adquirió un porcentaje de participación en áreas hidrocarburíferas de Tierra del Fuego, tras un acuerdo con Petrolera El Trébol. La operación asciende a 700 mil dólares.

Crown Point Energía S.A. celebró un contrato de compraventa para adquirir una participación no operativa del 16,9972% en las concesiones de explotación de hidrocarburos Río Cullen, Las Violetas y La Angostura, en la Cuenca Austral. En la actualidad, la compañía posee una participación no operativa del 34,7349% en esas áreas fueguinas, con lo cual elevará su posesión hasta un 51,7321%.

El precio de compra pagadero por Crown Point asciende a US\$700.000 (US\$293.000 de los cuales se adelantaron como depósito), sujeto a ajustes de cierre habituales, incluso por inventarios de gas natural y petróleo crudo atribuibles a los activos adquiridos a la fecha efectiva del acuerdo, es decir, el 1° de julio de 2024.

La petrolera constituida en Alberta, Canadá, tiene previsto financiar el precio de compra con sus disponibilidades y flujos de fondos operativos existentes y con financiamiento mediante deuda nueva.

Las tres concesiones, que abarcan una superficie total de 489.000 hectáreas, están enteramente situadas en la Cuenca Austral de Tierra del Fuego. Los activos están ponderados por producción de gas e incluyen infraestructura propia de la compañía para recolectar, procesar y transportar la producción de gas a los mercados de la isla y del territorio continental.

#### Crown Point aumenta sus reservas

Con la compra, Crown Point elevará la producción propia en Tierra del Fuego a 1.074 barriles de petróleo equivalentes diarios (un 32% corresponde a petróleo crudo y líquidos de gas natural y un 68% corresponde a gas), y sus reservas comprobadas ascenderán a 962 MBOE.

Los volúmenes de reservas estimados para Petrolera El Trébol se basan en la evaluación interna de la compañía al 31 de diciembre de 2023 y fueron preparados por un evaluador de reservas calificado, miembro de la dirección de Crown Point, de conformidad con el Instrumento Nacional 51-101 y el Manual Canadiense de Evaluación de Petróleo y Gas.

Los volúmenes de reservas de Crown Point fueron evaluados por Sproule Associates Limited al 31 de diciembre de 2023 de conformidad con el Instrumento Nacional 51-101 y con el Manual Canadiense de Evaluación de Petróleo y Gas.

# Acerca de Crown Point

Crown Point es una compañía internacional de exploración y desarrollo de petróleo y gas constituida en Alberta, Canadá, cuyas acciones cotizan en la Bolsa de Valores de Toronto y que posee operaciones en Argentina. Las actividades de exploración y desarrollo de Crown Point están concentradas en Tierra del Fuego (Cuenca Austral) y Mendoza (Cuencas Neuquina y Cuyana).

La compañía indicó, a través de un comunicado, informó que su estrategia está basada en construir una cartera de activos productivos, introducir mejoras en la producción y aprovechar oportunidades de exploración para sentar las bases de su futuro crecimiento.

Fuente: mase.lmneuguen.com.

### **NOTICIAS MÁS LEÍDAS**

LOCALES 15-08-2024

PETROLERA CANADIENSE COMPRÓ PORCENTAJES DE PARTICIPACIÓN EN TRES ÁREAS FUEGUINAS

LOCALES 15-08-2024

EL BLOQUE REPUBLICANOS UNIDOS SE LLAMARÁ AHORA LA LIBERTAD AVANZA

LOCALES 15-08-2024

"ES UNA ALEGRÍA SABER QUE EFECTIVAMENTE HAY UNA DIVERSIFICACIÓN"

POLÍTICA 15-08-2024 SIGUEN BAJANDO LOS INDICADORES EN EL RUBRO

#### **CONTACTENOS**

Para cualquier consulta tiene estas vias de comunicación, no dude en contactarnos.



Fundado el 5 de Junio de 1993

Director: Nestor Alberto Centurión

Propiedad intelectual Nº331035

Una publicación de : Imagen Provincial S.R.L

E-mail: dprovincia23@gmail.com http://www.provincia23.com.ar

http://www.p23.com.ar

Sabattini 55 - Río Grande - Tierra del Fuego

Teléfonos: +54 (02964) 42-6334



Este sitio utili



